

den gegebenen Umständen sieht es aus, als wenn er lediglich ein ~~Rektor~~ Rektor von Martins Gnaden werde, und dagegen sträubt er sich und auch andere empfinden einen solchen Zustand als unerträglich. Herr Martin hat zweifellos seine Zuständigkeit überschritten, hat es auch mit der Wahrheit nicht sehr genau genommen und möchte nun gern hier den starken Mann spielen, um einmal, da er selbst nicht habilitiert, sondern nur Honorarprofessor ist, zu zeigen, was er alles vermag.

Ich selbst war an der ganzen Sache ursprünglich garnicht beteiligt, da die Sitzung von Bach und den Dekanen im April stattgefunden hat und die Senatssitzung am 27.5. war, gerade nachdem ich aus Rumänien zurückgekommen war, und ich auf Grund des Berichtes von Bach annahm, dass alles in Ordnung ging. Daß hinterher Martin es für gut befunden hat, hier in Marburg herumzureden, ich würde vom Gauleiter nicht mehr empfangen, möchte ich Dir nebenbei mitteilen und anfügen, daß ich selbst vor etwa 10 Tagen beim Gauleiter gewesen bin und den Fall nochmals mit ihm besprochen habe. Ich gehe nun heute auf einige Tage in Urlaub und so wird die Angelegenheit noch einige Zeit liegen bleiben. Da aber, wie ich glaube, gegen Reinhardt ähnehin von keiner Seite Einspruch erhoben wird, wird sie sich, sobald ich den formellen Antrag stellen kann, leicht entscheiden lassen.

Auf Wiedersehen in Salzburg. Mit herzlichen Grüßen und

Heil Hitler!